

BREVES



UNA CÁMARA DEL METRO CAPTÓ LA SITUACIÓN ENTRE DOS SUJETOS.

Una discusión por la venta de teléfono celular deja un herido en la estación de metro Bío Bío

● Al mediodía de ayer dos sujetos se juntaron en la estación Bío Bío de Metro de Santiago para transar un teléfono celular. Sin embargo, uno de ellos no quedó conforme con el aparato y se inició una discusión en que

el comprador exigía al vendedor que le devolviera los \$800 mil pagados. Uno sacó una pistola a balines y le disparó en la pierna al otro, tras lo cual escapó con el dinero y el arma, pero fue detenido por carabineros. 🚔